
１ 8 １　市長公約について 市 長

（１）原子力災害を克服して元気な南相馬市をつくることに

　　　ついて

　①損害賠償担当部署の設置について

（２）子育て支援と教育支援で子供たちの「未来」をつくる

　　　ことについて
（ 　①国際交流事業の拡充と子供たちの交流支援について

　②復興大学（仮称）制度を設け、全国大学と連携し学生を呼び

　　寄せることについて

（３）医療・福祉の充実と危機管理の強化で、市民の「安全・
） 　　　安心」をつくることについて

　①全国に誇れる脳卒中センターの整備について

　②予防医療にもつながる高齢者スポーツの推進として、パーク

　　ゴルフ、グラウンドゴルフなどの施設整備を推進すること

　　について

（４）交流と産業支援で経済活力を取り戻し「元気」をつくる

　　ことについて

　①中心市街地活性化のため居住人口拡大と、歩いて暮らせる

　　まちづくりについて

　②農地活用のエネルギー特区について

（５）脱原発で命と環境に優しいまちをつくることについて

　①脱原発を推進し、「脱原発を目指す首長会議」の拡大を図る

　　ことについて

　②「国営復興公園」と「全国都市緑化フェア」の誘致を進める

　　ことについて

（６）避難指示区域の「再生と元気」をつくることについて

　①小高区など２０キロメートル圏内の再生のため、あらゆる

　　支援と事業に取り組むとしているが、その具体策について

（７）市民のための市役所をつくることについて

　①民間による行政推進協議会（仮称）を設置し、民間ノウハウ

　　で事業のスピードアップを図ることについて

　②外部資源の積極的な活用と適正人事の配置について
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２ 15 １　南相馬市長選挙について 市 長

（１）市長選挙の結果について

　①市長選挙の結果をどう受けとめているのか

　②２期目に取り組む覚悟について

（２）市長選挙の課題について 選 管

　①避難有権者への対応について 委 員 会

（ 　②期日前投票の有効性について

　③開票のスピードアップについて

２　放射線について 市 長

（１）放射線除去物の減容化について

　①除染物質の減容化の考えについて

　②具体的な除染物減容化の取り組みについて
） （２）放射線の子供たちへの安全性について

　①市内在住の子供たちの放射線に対する安全性の確保について

　②市外避難者への情報発信について

（３）食の安全性について 教 育 長

　①学校給食に地元食材を使用する考えについて

（４）学校における放射線教育について

　①放射線を正しく知る教育について

３　福祉教育について 教 育 長

（１）少子高齢化における学校教育について

　①少子高齢化社会における福祉教育の取り組みについて

　②小中学校の教育活動に介護活動を取り入れる考えについて

４　障がい者とともにある復興について 市 長

（１）障がい者の施設利用について

　①障がい者や障がい者団体の施設利用料の免除について

５　脱原発について 市 長

（１）脱原発都市宣言について

　①脱原発都市宣言をすることについて
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３ 6 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）原発事故の対応について

　①原発事故による国の線引き（鹿島、小高、原町）の現状を

　　踏まえた対応について

（２）地域協議会のあり方について

　①協議事項より報告事項が多いことについて
（ 　②公募委員が３人になった理由について

（３）復興事業について

　①鹿島の一本松周辺環境整備の予定と「守る会」への支援に

　　ついて

） （４）高齢者の福祉政策について

　①パークゴルフ場の早期整備を図ることについて

２　教育問題について 教 育 長

（１）教育環境について

　①家族など養育者への支援策について

　②子供への働きかけについて

　③避難地域の学校への働きかけについて

（２）食育について

　①学校教育における食育への取り組みについて

（３）食の安全性について

　①学校給食における地場産品の利用状況について

（４）学校教育の取り組みについて

　①小中一貫教育の取り組みについて

４ 2 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）「放射能から市民の命を守ること」について

　①「追加被曝線量が年間１ミリシーベルト以下となること」を

　　目指す理由について

　②衣類の放射能汚染を知りながら放置する市の責任について

　③事故後のチェルノブイリへの視察について
（ 　④平成２３年度福島県県民健康管理調査における白血球数の減少

　　について

　⑤放射線管理区域に子供が住むことについて

（２）「特定避難勧奨地点」の解除時期決定について
） 　①各種線量検査機器の導入について

　②当事者との解除目標時期の協議について

（３）原発優先の文部科学省への抗議について

（４）市立総合病院での初期被曝者への対応について

（５）「緊急時避難準備区域」での子供の扱いについて
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５ 10 １　本市の危機管理体制について 市 長

（１）大雪対策について

　①２月８、９日の豪雪に係る対応について

　②除雪に係る予算措置について

　③市民からの苦情が相次いだ点について

　④大雪による死亡災害について
（ 　⑤児童生徒への対応について 教 育 長

　⑥通学路及び歩道の除雪について 市 長

２　地域コミュニティーについて 市 長

（１）行政区のあり方について
） 　①移転先行政区のあり方について

　②非常時に対応できる自主防災組織の育成・強化について

３　市民の体力づくりについて 市 長

（１）青少年の体力づくりについて

　①本市のサッカー競技人口について

　②サッカー場の建設について

（２）高齢者の体力づくりについて

　①パークゴルフ場、グラウンドゴルフ場、ゲートボール場の

　　整備について

４　高齢化対策について 市 長

（１）高齢者の交通手段の確保について

　①旧警戒区域外の高齢者に対する医療機関への送迎対策について

６ 22 １　本市の政策について 市 長

（１）市の下水道政策について

　①津波被害被災者の下水道負担金助成について

　②鹿島西部地区農業集落排水処理施設の増設について

（２）本市の原発事故からの復興に伴う生活環境確保と住民の

　　　帰還促進策の推進について
（ 　①子育て世代の帰還促進策について

　②幼稚園・保育園の現状と受け入れ体制について 教 育 長

　③医療機関及び介護福祉施設の状況と施策について 市 長

　④若者が本市への帰還を希望するような企業の誘致について

　⑤農林水産物の風評対策について

　⑥本市における幹線交通の状況について
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７ 3 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）南相馬市復興計画の基本的考えについて

　①復興計画見直しに対する基本的考え方について

（２）「南相馬市総合計画の見直し」について

　①前期基本計画の検証とその総括について

　②復興計画との整合性と見直しの考え方について
（ 　③市民意識調査の活用について

　④総合計画の見直しの時期について

（３）南相馬市再生可能エネルギー推進ビジョンについて

　①これまでの取り組み状況と今後の展望について

） 　②農山漁村再生可能エネルギー法施行に伴う本市の対応策に

　　ついて

（４）被災地域農業復興総合支援事業（南相馬復興大学）の取り

　　　組みについて

　①被災地域農業復興総合支援事業（南相馬復興大学）のこれまで

　　の事業内容と取り組みについて

　②サービスエリアを核とする考え方について

（５）（仮称）復興大学事業の取り組みについて

　①全国の大学との連携と具体的な取り組みについて

8 5 １　つなげよう　愛するまち 市 長

（１）職員数減少の現状認識と人材確保について

　①職員数減少の現状認識について

　②今後の職員確保について

　③派遣職員の確保について

（２）市の復旧、復興事業の加速化について

9 1 １　復旧・復興に向けた市政課題への対応について 市 長

（１）帰還目標と実現に向けた施策について

　①人口想定と帰還時期について

　②想定する将来人口を支える産業の構造について

　③人材育成について

（２）資産管理（アセット・マネジメント）について

　①市内施設の現況把握の状況について

　②市総合計画への反映について

（３）教育環境について 教 育 長

　①震災の子供への影響について

　②小・中学校へのカウンセラーの配置について

　③学校の授業外の支援に対する市の認識と対応策について 市 長
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10 12 １　介護施設の拡充について 市 長

（１）介護保険について

　①要支援・要介護１、２認定者の介護サービスの現状について

　②国の介護保険制度見直し案に対する対応について

　③介護施設の新増設について

（２）介護人材の確保について

　①賃金・労働条件の改善について

　②介護職員のための住宅整備について

　③介護現場の視察ツアー等について

２　福祉の充実について 市 長

（１）各行政区単位での地域サロン設置に対する支援について

（２）仮設住宅入居者等への買い物支援について

（３）高齢者のための市民農園について

３　特別支援教育の充実について

（１）発達障がいの早期発見・早期支援について

（２）特別支援学級の設置状況について 教 育 長

（３）放課後児童クラブでの支援体制について

４　生活再建に向けた支援について 市 長

（１）「一部損壊」でも活用できる住宅等のリフォーム助成に

　　　ついて

５　生活圏除染について 市 長

（１）除染作業業務の把握について

（２）作業員の労働実態について

11 14 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）企業誘致について

　①若者の帰還促進に向けた企業誘致について

　②工場団地造成後おける企業誘致活動について

（２）浪江・小高原子力発電所計画の取りやめ後について

　①今後の土地利用計画について

　②原子力発電所建設外の計画について

（３）旧警戒区域内の防災集団移転促進事業について

　①住宅団地計画の見直し後の対応策について

（４）旧警戒区域内の建物解体業務について

　①旧警戒区域内の解体について

　②解体業務と除染業務について

　③建物解体時期順番の考えについて

（５）沿岸部防潮林維持対策について

　①南相馬市沿岸部防潮林対策について

　②海岸景観形成について
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12 13 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）公約の達成について

（２）完全な原子力損害賠償について

　①公約に掲げた「完全な原子力損害賠償」の意味について

　②損害賠償担当部署の設置について

（３）農業再生振興について

13 9 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）立地企業に係る工場立地のおくれと本市の対応について

14 16 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）即原発ゼロと事故原発からの防災の徹底について

　①即時原発ゼロの実現について

　②安定ヨウ素剤の全世帯配備の早期実現について

（２）市民の「住む場所の自由」を保障することについて

　①実情に応じた応急仮設住宅の住み替えについて

（３）市民に寄り添った原子力損害賠償の支援について

　①原子力損害賠償に関する市の姿勢について

　②損害賠償担当部署の設置について
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15 17 １　復興再生について 市 長

（１）生活圏除染について

　①までいな除染の必要性について

（２）新産業創出について

　①再生可能エネルギー基地の形成について

　②農地を活用した太陽光発電事業の推進について

　③地域の強みを生かした産業創出について

　④浪江・小高原子力発電所建設予定地であった土地の利用に

　　ついて

（３）地域事業所の復興支援について

　①思い切った税制特区（スーパー特区）の取り組みと現状に

　　ついて

　②固定資産税（償却資産税）の減免について

（４）２．９大雪災害の実態と復興支援策について

（５）防災対策について

　①大雪対策の強化について

　②海岸防災林の一部高盛り土の実現について

　③安定ヨウ素剤の事前配布の準備状況について

（６）交通インフラ整備について

　①本市における交通インフラの現況と見通しについて

　②南相馬―東京間の直通バスの運行について

（７）災害公営住宅の入居について

　①連帯保証人の必要性について

　②入居者選定での優先順位について

（８）３．11鎮魂の日の条例制定について

（９）東京五輪事業の誘致について

　①東京オリンピック・パラリンピック関連事業推進本部との

　　連携について

（10）市長の政治姿勢について

　①市長給料50％削減について
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